

aussitôt mon petit garçon prit du mieux : aujourd'hui il est bien portant. Vifs remerciements à N. D. du Saint Rosaire, d'avoir rendu la santé à mon enfant, et de me l'avoir ainsi conservé !—UNE ABONNÉE.

ST. PIERRE-LES-BECQUETS.—Merci à N. D. du Rosaire pour une guérison obtenue par son intercession !—J. D.

ST. EUGÈME DE GRANTHAM.—Je suis guérie ! Profonds remerciements à Marie, notre Mère !—B. A.

***.—Je souffrais d'un rhumatisme depuis de longues années. Je suis guérie ! Sincères remerciements à N. D. du T. S. Rosaire !—UNE ABONNÉE.

Imprimatur

† L. F., Evêque des Trois-Rivières.